

## Galería de Honor del Magisterio Tamaulipeco

### XXV Etapa

#### Dra. Bertha Estela García González



Su formación y desarrollo profesional se basan en una combinación de aptitudes y conocimientos, invirtiendo su tiempo con vitalidad y energía positiva en uno de los trabajos más nobles que existen: la Docencia.

Nació en Padilla, Tamaulipas en 1951. Sus padres fueron el Sr. Herminio García Garza y la Sra. Genoveva González de García; una familia integrada por seis hijos, unida por la comprensión, el respeto y el amor.

La Dra. Bertha Estela contrajo nupcias con el Lic. Mauro Ismael Juárez Hernández con quien procreó dos hijos, Mauro Ismael y Carlos Alfonso, hoy sus tres nietos, con gran alegría llenan su existencia en este mundo.

Profesora de Educación Primaria egresada en 1969 de la Escuela Normal “Matías S. Canales”, de Tampico, Tamaulipas. Licenciada en Pedagogía con la Especialidad en Geografía de la Escuela Normal Superior de Tamaulipas, donde además realizó los estudios de Maestría, Especialidad en Ciencias Sociales.

Realizó el Doctorado en Ciencias Pedagógicas en el Instituto Superior Pedagógico "Enrique José Varona", de la Habana, Cuba; en la Facultad Latinoamericana de Ciencias Sociales, “Flacso-México”; la Especialidad Posdoctoral en Política y Gestión Educativa, además en la Universidad Internacional de América de Ciudad Victoria, Tamaulipas, logró otro Doctorado en Ciencias de la Educación.

Por vocación fue de grupo en primaria, en el medio rural y en el medio urbano: inició su labor profesional en la escuela “7 de Enero” del Ejido Emiliano Martínez, municipio de Santa María del Oro, Durango, posteriormente en el Ejido San Cayetano y en la Villa de Güemez, Tamaulipas, así como en la Escuela Nuevo Santander de Jiménez, Tamaulipas.

Fue de grupo de secundaria en la Escuela María Jovita Caballero de este municipio.

Por muchos años laboró en la escuela formadora de s de preescolar en esta ciudad capital, asimismo ha sabido desempeñarse con gran profesionalismo como catedrática en el nivel de posgrado en diferentes instituciones de educación superior.

Su ejercicio académico es muestra evidente de liderazgo educativo; fue comisionada en la Dirección de Educación para Adultos en Ciudad Victoria, Tamaulipas. Fue Subdirectora Académica de la Escuela Normal Federal de Educadoras Mtra. Estefanía Castañeda de esta ciudad por muchos años. Asimismo fue Directora de esta escuela normal.

Asumió el puesto de Coordinadora General de Extensión Educativa. Fue responsable del Área Técnica de la Unidad Ejecutiva y Coordinadora Estatal del Programa Escuelas de Calidad de la Secretaría de Educación de Tamaulipas.

A la fecha es Catedrática de la Escuela Normal Federal de Educadoras y responsable de la Oficina de Contraloría Social. Además funge como Consejera del Consejo Estatal de Participación Social.

Se desempeña como responsable de la red escolar Escuela Asociada UNESCO, precursora de incluir a dicha institución desde el año 2000 al programa de Escuelas Asociadas a la UNESCO, bajo la realización de programas de coordinación de educación por la paz y la no violencia.

Ha participado de manera entusiasta como ponente en congresos estatales, nacionales e internacionales: se destaca ampliamente al compartir el conocimiento, educando siempre en la impartición de cursos y talleres de actualización, tanto para s como para estudiantes de Educación Normal en la entidad.

Por sus méritos educativos como y trayectoria profesional digna de encomio, por su entrega perenne hacia la formación de profesionales de la educación preescolar, por brindar impulso a la educación de calidad para Tamaulipas y de México, la Dra. Bertha Estela García González, se ha hecho acreedora a recibir la máxima presea e ingresar a la Galería de Honor del Magisterio Tamaulipeco.

**¡BIENVENIDA!**

**15 de mayo de 2018**